

一日八里 歩き続けて30年！

～コロナに負けず！自分に負けず！～



5km地点はまだ余裕！？



平野締め切り堤防も通過



長井の風景を見ながら♪



庄巻の長井ダム！



今回はトンネルの中も！



最後まで元気な6年生軍団！

10月17日、第60回を数えた「一日八里・秋の陣」に44名が参加しました。平成3年から地区公民館の事業として始まった一日八里は、今年で30年目に突入しました。今春予定していた第59回目の春の陣は、新型コロナウイルス感染症拡大予防の為中止となり、1年ぶりの開催となりました。今回は、マイクロバスでの移動を回避するため、コミュニティセンターをスタート・ゴールに設定しました。コースは、あかしあ橋（野川沿い）→長井ダム（寺泉）→古代の丘を通る約30kmの道程でした。今回は、地元ということもあり、ある程度、位置や距離がわかるコースでしたが、長井ダム周辺の各トンネルの中や紅葉が見ごろの長井ダムを歩くことができたことは貴重な体験となりました。また、野川沿いや西山沿いは、熊の出没が心配されましたが、子ども達の元気な声に驚いたのか身を隠してくれたようです。（カモシカはいました。）60回の節目は、マスクを着用して歩いたり、ゴールしたあの温泉入浴と慰労会を自粛しての異例の形となりました。来年の4月29日の春の陣で、またみんなで再会することを誓い合いながら無事に終了しました。

第60回 一日八里秋の陣 無事完歩！

台風の被害!?それとも人の仕業!? ~河川敷クリーン作戦決行~



増水により、ゴミが散乱

11月1日、当館環境整備部会が主管となり、「河川敷クリーン作戦」を決行しました。場所は昨年度に引き続き、河川敷グラウンドから旧五十川船場跡地付近までの区間を行いました。昨秋や今夏の豪雨で流されてきたと思われるゴミも多くありました。大型ごみや洗剤の容器などは明らかに不法投棄と思われます。次年度以降も場所を考慮しながら継続的にクリーン作戦を実施したいと考えております。



1時間程度でこの量！